

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра таможенного дела

Аннотация к дипломной работе

**ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В ТАМОЖЕННОЙ
СФЕРЕ ГОСУДАРСТВ-УЧАСТНИКОВ СНГ**

Лянь Цзяюй

Научный руководитель – кандидат технических наук,
доцент Г.М. Власова

Минск, 2024

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 63 страницы. Список использованных источников включает 56 позиций. Работа включает 10 рисунков, 1 таблицу.

2. Ключевые слова

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В ТАМОЖЕННОЙ СФЕРЕ, ГОСУДАРСТВА-УЧАСТНИКИ СНГ, ЭЛЕКТРОННОЕ ДЕКЛАРИРОВАНИЕ, ИНФОРМАЦИОННО-ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ

3. Содержание работы

Объект исследования – информационные технологии в таможенной сфере государств-участников СНГ.

Предмет исследования – информационно-техническая политика в таможенной сфере государств-участников СНГ.

Цель исследования – выявление основных задач и принципов информационно-технической политики, определение областей взаимодействия и перспективных направлений развития информационных технологий в таможенной сфере государств-участников СНГ.

Методы исследования: системно-структурный, сравнительный, факторный, функциональный анализ, экспертные оценки и наблюдения, прогнозирование и др.

Исследования и разработки: исследованы общие положения об информационных технологиях в таможенной сфере, рассмотрена единая автоматизированная информационная система таможенных органов, электронное декларирование, обозначена информационно-техническая политика и основные направления развития информационных технологий в таможенных органах государств-участников СНГ.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references. The total scope of the work is 63 pages. The list of references includes 56 sources. The work includes 10 figures, 1 tables.

2. Keywords:

INFORMATION TECHNOLOGY IN THE CUSTOMS FIELD, CIS MEMBER STATES, ELECTRONIC DECLARATION, INFORMATION AND TECHNOLOGY POLICY, CUSTOMS AUTHORITIES

3. The content of the work

The object of the study is the information technologies in the customs sphere of the CIS member states.

The subject of the study is the information and technical policy in the customs sphere of the CIS member states.

The purpose of the study is identification of the main tasks and principles of information technology policy, identification of areas of interaction and promising directions for the development of information technologies in the customs sphere of the CIS member states.

Research methods: the system-structural, comparative, factor, functional analysis, expert assessments and observations, forecasting, etc.

Research and development: the general provisions on information technologies in the customs sphere were studied, a unified automated information system of customs authorities, electronic declaration was considered, information technology policy and the main directions of development of information technologies in the customs authorities of the CIS member states were outlined.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.